

## Windisch Vindonissa Singers rockten in der Mehrzweckhalle

Nachdem die Mehrzweckhalle Dorf am Samstag gut gefüllt war, wurde es am Sonntag fast ein bisschen eng. Im Saal war kaum ein Stuhl mehr frei, als die Vindonissa Singers um 17 Uhr Céline Dions Hit «That's the way it is» anstimmten. Mit den Worten «Hallo Windisch!» und «Gohts euch guet?» begrüßte dann Dirigent Richard Geppert das Publikum und erwähnte verschiedene, kurzfristige Änderungen: als Ersatz für den vorgesehenen Solisten trat Sasha di Capri auf; einige Fans waren nur wegen ihm da. Statt als Hauptdarsteller im Musical «Die Schöne und das Biest» in Wien zu spielen, sang di Capri in Windisch unter anderem «Mustang Sally», wobei der Chor und das Publikum abwechslungsweise den Refrain «Ride Sally ride» übernahmen. Richtig rockig wurde es im zweiten Teil des Abends, den die Vindonissa Singers in weißen Kleidern absolvierten. Mit Queen-Songs wie «Bohemian Rhapsody» oder «We will rock you»

brachten sie den Saal zum kochen. Dazwischen gab es ruhigere Momente wie bei der Ballade «Who wants to live forever» mit Christiane Reinhard und Sasha di Capri im Duett oder «I believe», bei dem auch die dritte Solistin, Nadja Weis, mit von der Partie war. Spezielle Effekte wie farbiges Licht und eine Nebelmaschine sorgten für besonderes Ambiente. Mit dem Song «Love is a wonderful thing» als Zugabe verabschiedeten sich die Vindonissa Singers vom begeisterten Publikum. (ROT)



Stimmungsvoller Auftritt der  
Vindonissa Singers.